

令和3年度

人権週間

12月4日(土)～10日(金)

問 福祉課 福祉推進係

☎(83)1226

昭和23年12月10日に世界

人権宣言が採択されたのを記念し、国際連合はこの日

を「人権デー」と定めました。我が国では、この「人権デー」を最終日とする一週間を「人権週間」と定め、全国的に啓発活動を開き、広く国民に人権尊重思想の普及高揚を呼びかけています。

人権メッセージ展

期間中、文化、芸術、スポーツなど各界で活躍している方々からの人権に関するメッセージをパネルにし、役場2階税務課横の相談室において展示します。

令和3年度

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

12月10日(金)～16日(木)

問 福祉課 福祉推進係

☎(83)1226

拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題につ

いての関心と認識を深めるため、法律により「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」が定められました。拉致問題についての関心と認識を深めていくことが大切です。

思い返せば、令和3年の新春は、新型コロナによるさまざまな影響が出始めている不安な状況下での船出となりました。国内では、新型コロナ感染症拡大の波が何度も来ました。松田町は、県内でもいち早くワクチン接種を5月上旬にスタートしました。10月末には希望する対象者の接種がほぼ完了し、町全体の12歳以上の対象者の約85%の皆さまの接種を行うことができました。ご協力を賜りました医療関係者および町民の皆さんには心から感謝申し上げます。

さて、私のこれから令和3年度までの主たる業務は、新型コロナ対策と各種事業の推進、令和4年度の予算編成および職員の配置換えを行なうことになります。第6次総合計画

松田町長 本山 博幸

松だるま

／年＼の瀬にむけて／

に掲げた各種事業を執行することはもとより未来を見据えたプロジェクトを企画するために、「選択と集中」による予算編成を行うことで、未来に希望が持てる“新しい時代に合った町づくり”が可能となります。

町民の皆さまとの“協働・連携”を大切にし、未来を見据えた“チルドレンファースト”による新たな町づくりを推進することで、持続可能な町として町全体で“子どもたちが住みたい・暮らしたい”と思える事業を行つてまいります。引き続きご理解ご協力をお願いします。

また新型コロナ感染拡大の第6波の予想がされておりますので、町は、引き続きの町民皆さまの感染予防対策や暮らしと地域経済を守り支える対策に取り組んでまいります。結びに、皆さまにおかれましても年瀬に向けご多忙のことと存じますが、体調を崩さぬよう、どうぞご自愛くださいとともに良い年をお迎えください。令和4年も何卒よろしくお願い申し上げます。



特定失踪者パネル展

期間中、神奈川県ゆかりの失踪者に関するパネル展を、役場2階税務課横の相談室において開催します。